

Las personas trabajadoras de Aceinsa-Salamanca revalidan la confianza en CCOO dándole toda la representación en el Comité de Empresa.

Con su voto, la plantilla pone en relieve el trabajo de CCOO, respaldando de forma mayoritaria la gestión de nuestro sindicato y cambia la anterior composición del Comité de Empresa, poniendo la confianza en CCOO y obviando las estrategias antisindicales del otro sindicato.

Desde **CCOO** industria, queremos agradecer a todas las personas trabajadoras de la empresa Aceinsa-Salamanca su participación en las elecciones sindicales.

Con una buena participación este pasado jueves 30 de diciembre se votaron las candidaturas de **CCOO** tanto en el colegio de especialistas como en el de técnicos, suponiendo un cambio en la composición del Comité de Empresa, pasando ahora a tener el total del comité de empresa nuestro sindicato.



Aceinsa-Salamanca es una empresa dedicada a la realización y mantenimiento de instalaciones eléctricas, la cual cuenta con una plantilla de 54 trabajadores y trabajadoras. Anteriormente su Comité de Empresa estaba compuesto por tres representantes pasando en esta ocasión a un total de cinco, cuatro por especialistas y uno por técnicos.

En esta ocasión el otro sindicato, intentó dejar sin representación a la plantilla, primero impugnaron el preaviso, pero el laudo determinó que el preaviso era totalmente válido, no contentos con el resultado acudieron al juzgado y nuevamente la sentencia del juzgado les quitó la razón, dándosela a **CCOO**. Lamentamos la actitud de este sindicato que cuando no tienen la confianza de los trabajadores intentan dejarles sin representación.

A partir de ahora, iniciamos nuestra responsabilidad, por la que **CCOO** junto con nuestros Representantes en la empresa, trataremos de armar unas buenas relaciones laborales, cuyos objetivos no son otros que profundizar en la mejora de las condiciones de trabajo de los trabajadores y trabajadoras.

Con este resultado se pone de nuevo en relieve y se refrenda el liderazgo de **CCOO** industria como primera fuerza sindical en el sector de la industria y también, como referente sindical de las trabajadoras y trabajadores.

¡AHORA SÍ TOCA!

#AhoraSíToca

